



[GUILLEM CORREA](#) , 14/10/2016 | **La experiencia del peregrino es toda una experiencia.**

Peregrinar a Jerusalén es mucho más que una experiencia de peregrino.

Pero la pregunta que hay que enfrentar es la siguiente: ¿Cómo encarar la peregrinación desde la fe protestante?

La pregunta es pertinente porque, sin más pretensión que la que permite un artículo de estas dimensiones, hay que formular esta esencial pregunta desde la mirada protestante de la teología.

El certificado de peregrino que te dan en Jerusalén está avalado por el texto del Antiguo Testamento donde se nos recuerda que esta es la obligación que reciben todos los practicantes de la fe judía.

Pero esta demanda bíblica no es un requerimiento para los que nos reconocemos seguidores de la fe cristiana.

Entonces, si este no es nuestro fundamento, ¿qué es lo que nos lleva a esta peregrinación?

Respuestas hay más de una pero el espacio nos obliga a mencionar sólo una, sin entrar en la valoración de si es la más importante o todo lo contrario.

La peregrinación protestante se fundamenta en la voluntad manifiesta de buscar un espacio que nos resulte conocido para adentrarnos en nuestra propia espiritualidad.

Jerusalén, y buena parte de la tierra de Israel, es territorio de Jesús.

Es este espacio conocido por el relato bíblico que nos invita a descubrir donde Jesús vivió su encarnación.

Pero hay mucho más. Es también el espacio donde encontramos buena parte de las historias relatadas en el Antiguo Testamento o en otros pasajes del Nuevo Testamento. Es, pues, un territorio conocido desde la distancia que nos invita a ser conocido desde la proximidad.



[Óscar García Ochoa](#) Wikipédia:Wikipedista:Contato/pt-br